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ЯКУТСКАЯ АССР. На левом берегу реки Колымы, не-
подалеку от Черского, действует плавучая электростанция «Се-
верное сияние-01». Круглые сутки ее турбины вырабатывают
электроэнергию для горных предприятий Магаданской области и

Якутской АССР. Станция уже дала несколько миллионов кило-
ватт-часов дешевой электроэнерлш. Фотохроника ТАСС

ПЕРЕДОВИКИ

ПЯТИЛЕТКИ

Ремонт шахтных вентиляторов, электродвигателей,
трансформаторов — это далеко не полный перечень тех

работ, которые приходится выполнять электрослесарю

электроцеха ремонтно-механического завода Владимиру
Власову. Пришел он в коллектив учеником, быстро ос-

воил полюбившуюся профессию и сейчас является од-

ним из тех, кого в цехе называют правофланговыми со-

циалистического соревнования первого года девятой
пятилетки. Недавно Владимира приняли кандидатом в

члены КПСС.
НА СНИМЕЁ; Владимир Власов.

Фото Ю. Власова.
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В технологических сменах первого

цеха первичной ректификации арома

тических углеводородов комбината
«Сланцы» работают в основном жен-

щины. Их немного, но все они, кроме

шести новичков, ударницы коммуни-

стического труда. Прошло уже более
десяти лет, как в цехе работает кол-

лектив коммунистического труда.

Трудовой год он заканчивает обыч-
но почти на месяц раньше календар-

ного.

Помня об этой традиции, после ок-

тябрьских праздничных дней я зашел

в этот цех, встретился с одной из

старейших работниц комбината заме-

стителем начальника цеха Н. Б. Ер-
шовой.

— Как идут дела?

— С первого по девятое ноября
выработали сверх плана 229 тонн га-

зового бензина и 92 тонны другой
продукции. Таков наш подарок к 54-й
годовщине Октября. А если загля-

нуть даньше. то мы уже обогнали
время на двадцать семь с половиной
суток. Думаем выполнить годовой
план к 5 декабря.

— А как с экономическими показа-

телями?

— Лучше, чем в прошлом году. За
десять месяцев сэкономили 108 тонн

солярового масла. За счет снижения

себестоимости продукции сберегли
63.000 рублей.

А. ФИГУРИН,
рабочий комбината.

В РАЗНЫЕ МЕСТА СТРАНЫ
Коллектив Сланцевской лесотар-

ной базы по численности неболь-
шой, но его продукцию ждут во

многих местах страны. В Молдав-
скую ССР, например, он отправ-
ляет ящики для фруктов, деревян-
ные бочки — рыбакам Мурманска
и Калининграда, короба — на та-

бачные фабрики в Ленинград.
Спрос на тару растет с каждым

месяцем. Поэтому выпуск ее жо-

стоянно увеличивается.

В октябре коллектив лесотарной
базы выполнил плановые задания
по реализации на 121 процент, по
производству товарной продукции

— на 127,6 процента. Хорошо тру-
дится на подготовке тары бригада
рабочих, возглавляемая мастером

Е. В. Леонтьевой.
Кроме того, лесотарная база про-

дает населению шифер, кирпич,
доски и другие строительные ма-
териалы. И. ГРИГОРЬЕВ.

В БОРЬБЕ

ЗА ВЫСОКИЕ

НАДОИ
Высокими надоями в совхозе

«Сланцевский» славится коллектив

фермы Радовель. Доярки этой фермы

в первом году девятой пятилетки ре-

шили надоить от каждой коровы по>

3.600 килограммов молока. Это по-

четное обязательство коллектив вы-

полнил 8 ноября. В соревнования

доярок первенство здесь прочно удер-

живает Наталия Ефимовна Крутик.
На ее счету 4.133 килограмма моло-

ка от коровы.

В чем секрет успеха? Каждая до-

ярка очень внимательно ведет уход

за животными. На скотном дворе есть

запарочная камера, в которой обра-^
батывается солома. Большое внима-

ние уделяется раздою коров. Доярки
Н. Е. Крутик, А. Н. Горлова, Г. А.
Аполосова делают все возможное для

того, чтобы еще выше поднять про-

дуктивность дойного стада.

В. ПЕТРОВ.

УСПЕХ ЗАГОТОВИТЕЛЕЙ
Коллективу заготовительной конто-

ры Сланцевского райпо плановым за-

данием нынче предусматривалось за-

готовить от населения 160 тонн брус-
ники и клюквы, 15 тонн грибов. На
заготовительных пунктах были при-

няты все меры к тому, чтобы свое-

временно обеспечить приемку лесных

даров.

На заготовке грибов отличились

П. Владимирова и Л. Быстрова. Пер-
вая приняла и обработала их 15,3
тонны, вторая — 16 тонн.

В горячие дни заготовок, не счита-

ясь со временем, трудилась заготови-

тель Е. Гидринович. Она приняла от

населения 76,4 тонны брусники и

клюквы.

Каждую неделю выезжала в отда-

ленные деревни района заготовитель

В. Колобова. На ее счету 53 тонны

принятых ягод. Валентина Петрович
одновременно ведет заготовку лекар-

ственных растений. План четвертого

квартала по этому виду сырья она

уже выполнила на 50 процентов.

Заготовка клюквы и лекарственно-

го сырья продолжается.

Л. АНДРЕЕВА.

Новость с комментарием 100 ЦЕНТНЕРОВ -НЕ ФАНТАЗИЯ!
Лучшие нивы страны удосто-

верили правоту сказанного од-

нажды выдающимся селекцио-

нером П. П. Лукьяненко: «100
центнеров — не фантазия!
До урожаев в 100 центнеров с

гектара, которые могут быть 
получены на основе мелиора-

' <<ии, химизации и успехов се-

лекции, остается не так уж да-

леко, как порой кажется».

Это самое «не так уж дале-

ко» отражено в трех телеграм-

мах Министерства сельского

хозяйства СССР. В них —

Приветствия коллективам ин-

ститутов, творцам чудо-ко-

лосьев, добившимся рекордных

урожаев новых пшениц.

По 100,3 центнера зерна с

гектара дала нынче на Прже-
вальском орошаемом сорто-

участке Киргизии озимая пше-

вица «мироновская юбилей-
«ая». Создана она селекционе-

рами Украины. Сорт впервые

районирован у нас с 1971 года.

Свой путь в широкое поле он

начал с абсолютного рекорда

урожая.

А вот другая диво-пшеница

— «днепровская-521». На
Джамбулском орошаемом сор-

тоучастке Казахстана собрали
по 98,3 центнера зерна этого

сорта с гектара. Сорт еще ни в

одном справочнике не значит-

ся — его начнут районировать
только с будущего года, а он

уже так прославился.

На богаре (без полива) сор-

тоучастка Кировоградской об-
ласти отличилась краснодар-

ская озимая пшеница «кав-

каз». С гектара посевов она да-

ла здесь 92,2 центнера зерна.

Новый сорт — прямой наслед-

ник знаменитой «безостой- 1».

Мы рассказали о трех луч-

ших урожаях страны, чрезвы-

чайных по величине и значе-

нию. Они выращены на паш-

нях сортоиспытательных участ-

ков. Здесь наука, смыкаясь с

практикой, устраивает послед-

ний экзамен сортам, претенду-

ющим на место под солнцем. И
новые пшеницы не просто вы-

держали эту конкурсную про-

верку, они заявили о себе ре-

кордными урожаями.

Цифры сбора зерна в ком-

ментариях не нуждаются. Их
значение — ориентир хлеборо-
бам на будущее. 100 центнеров,

как мы видим теперь, — не

фантазия. Такой большой хлеб
— итог известных слагаемых:

высокой агротехники, мелиора-

ции земель, удобрений, силы

сорта.

Возможны ли урожаи-вели-

каны на колхозном или совхоз-

ном поле? Теперь уже практи-

ка показывает, что это возмож-

но. По 94,6 центнера зерна

«безостой- 1» собрали нынче с

каждого из 11,8 гектара в кол-

хозе имени Крупской Гайво-
ронского района Кировоград-
ской области. А вот пример

Подмосковья с его бедными
дерново-подзолистыми почва-

ми: урожай «мироновской юби-
лейной» достиг здесь, в совхо-

зе «Заря коммунизма», 75,6
центнера на каждом из 85 гек-

таров.

Классики естествознания

К. А. Тимирязев и Д. Н. Пря-

нишников считали, что уро-

жайность гектара нивы может

быть «легендарной». Это до-

статочно емкое слово характе-

ризует большие возможности

роста сбора зерновых с гекта-

ра. •

Д. СМИРНОВ.

(ТАСС)

ИЗВЕЩЕНИЕ
Исполнительный комитет

Сланцевского городского Со-

вета депутатов трудящихся

извещает о проведении Дня

депутата с повесткой:

1. Закон о городском и

районном в городе Совете
депутатов трудящихся.

2. О работе исполнитель-

ного комитета городского Со-
вета в период между сессия-

ми.

День депутата проводится

16 ноября во Дворце культу-

ры СПК «Сланцы» с 10 ча-

сов.



Товар ы народного спроса

МОГЛИ СДЕЛАТЬ
На вопрос нашего внештатного корреспондента, с какими ре-

зультатами работы пришли к 54-й годовщине Великой Октябрьской
социалистической революции, работники майоликового цеха фарфо-
рового завода имени Ломоносова отвечают:

Сенретарь партийной организа-

ции Н. В. АЛЕКСАНДРОВА:
— К празднику приходят с по-

дарками. И пусть наш трудовой
вклад — небольшое перевыполне-

ние плана. Но если учесть особые
условия работы прошлого месяца,

можно сказать — мы встретили

Октябрь победой. Главная труд-

ность? Мы теперь не самостоя-

тельны, во всем зависим от заво-

доуправления.

Вот завезли глину и... пошел

сплошной брак. Своей аналитиче-

ской лаборатории нет, пока в Ле-
нинграде анализы делали, месяц

* I

подошел к концу. И только общий,
до предела напряженный труд всех

рабочих цеха, настоящая спаян-

ность коллектива позволили побе-
дить. А люди у нас замечательные.

38 ударников коммунистического

труда — это более, чем каждый
третий член коллектива. Трудно-
стей не счесть. Вот, например,

сокращение штатов в связи с пе-

реходом в подчинение заводу. Те-
перь у нас плановик-экономист и

нормировщик в одном лице. И ни-

как не подойти к работе под деви-

зом «Пять — в четыре!». А рабо-
чие уже готовы к этому. На Доске

БОЛЬШЕ
почета портреты девяти лучших

из лучших. Среди них— формов-
щики И. А. Блинова и А. В. Ермо-
ленко, глазуровщица Е. Н. Малова.

Сразу же после опубликования
постановления ЦК КПСС и Совета
Министров СССР «О мерах по

обеспечению дальнейшего роста

производства товаров массового

спроса» мы провели рабочее собра-
ние, обсуждали свои возможности.

Но что мы можем сами? Единст-
венная наша возможность — сни-

жение технологических потерь. За
счет этого мы и выполняем план.

Глазуровщица Е. Н. МАЛОВА:

— У нас малы помещения, ста-

рое оборудование, разрушающиеся

горны. План все увеличивается.

Это понятно; спрос на посуду

большой. Мы рады и могли бы сде-

лать больше с тем же количест-

вом людей, если бы соответство-

вали условия работы. Ведь меня-

ются виды изделий, меняется ас-

сортимент, а работа все идет по

старинке...

Инженер-экономист А. П. ПЕТ-
РОВА:

— Конечно, мы могли бы сде-

лать много больше, хотя и выпу-

стили на шесть тысяч рублей
сверхплановой продукции, план по

валу за десять месяцев выполнили

на 101,7 процента. Все остальные

показатели по цеху — только сто

процентов. Себестоимость все вре-

мя в норме, осваиваются пять ви-

дов новых образцов изделий.
Но у нас много потерь из-за

сырья. Даже при таком несовер-

шенстве производства экономиче-

ские показатели могли быть выше.

Год должен быть закончен досроч-

но, но о будущем цеха руководст-

ву завода стоило бы позаботиться
уже сегодня.

ЗА КУЛЬТУРУ
ОБСЛУЖИВАНИЯ

Под таким девизом трудятся ра-

ботники прилавка города. Плано-
вое задание по товарообороту за

III квартал торгом выполнено на

102,9 процента. За 9 месяцев про-

дано товаров сверх плана на 189
тысяч рублей.

Наивысших показателей в соцсо-

ревновании в честь 54-й годовщи-

ны Октября добились коллективы

магазина самообслуживания № 42
и столовой № 2. Им присуждено

переходящее Красное знамя горко-

ма КПСС и исполкома горсовета.

Обсуждая на партийном собра-
нии стиль работы, коммунисты

торга по-деловому проанализиро-

вали достигнутые успехи, выявил»

ряд недостатков в работе служб,
указали пути их устранения.

В принятом постановлении обра-
щено внимание на повышение от-
ветственности и авангардной рола

коммунистов в соревновании з»
звание ударника коммунистическое

го труда и лучшего по профессиш.
А. ПАРШИН,

рабкор.

УПРАВЛЕНИЕ, КОТОРОЕ
НЕ УПРАВЛЯЕТ

Посетители одиннадцатой столовой кирпичного завода хоро-

шо отзываются о поваре Оксане Константиновне Травниковой.
Много лет работает она в системе общественного питания, отлич-

но владеет технологией приготовления блюд.

Оксана Константиновна — одна из тех поваров, кто имеет

большое количество благодарностей. А это самая высокая оцен-

ка для человека, работающего в системе общественного питания.

НА СНИМКЕ: повар 0. К. Травникова.

Фото Ю. Власова.

В писать Для работников промышленности
Главная задача газеты ЦК

КПСС «Социалистическая индуст-

рия» — борьба за претворение в

жизнь решений XXIV съезда

КПСС, за повышение эффективно-
сти производства, ускорение тем-

пов научно-технического прогрес-

са, рост производительности труда
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и совершенствование методов уп-
равления.

Газета адресует свои выступле-

ния новаторам производства, ра-

ционализаторам и изобретателям,
инженерам и техникам, организа-

торам производства, энтузиастам

технического прогресса.

Среди разделов газеты: «Трудо-
вой ритм страны», «Гвардейцы ра-

бочего класса», «Совершенствовать
систему управления», «Техниче-
ский прогресс — веление времени»,

«Наука — производству», «Эконо-
мическая реформа и эффективность
производства», «Страницы «Опыт»,
«Производительность труда и за-

Управление как управление.

Снуют сотрудники по коридорам,

хлопают двери, стучат пишущие

машинки. Таблички извещают, что

в кабинетах самые -различные от-

делы и службы. Тут и производ-

ственно-технический, и отдел кад-

ров, и плановый.
Есть стеклянный прямоугольни-

чек и на двери кабинета главного

инженера. Он как бы возвещает

о том, что здесь, за плотно за-

крытой дверью, рождаются новые

замыслы, берут начало более со-

вершенные методы, решаются во-

просы технического прогресса. Й
словно страж этой обители инже-

нерной мысли в приемной сидит

ськретарь-машинистка. Под стре-

кот машинки она привычно отве-

чает:

— Его нет!

Да, его нет. За дубовой дверью

кабинета— могильная тишина. На
письменном столе не лежат дело-

вые бумаги, чертежи, графики.
Стол пуст. А мой пыли на ла-

кированной крышке усиливает впе-

чатление отрешенности и забы-
тости. Время здесь будто бы оста-

ровилось. Кажется, что все замер-

ло в ожидании прихода руково-
дителя. А его все нет и нет.

Где же главный инженер управ-

ления отделочных работ № 259
Степан Матвеевич Чибисов? Что
с ним?

Ничего особенного. Он здравст-

в\ет и процветает. Правда, не на

поприще производства. Обживает
новую квартиру. А так как квар-

тира в соседнем городе Кинги-
сеппе, то понятно, и не жалует

сысокий руководитель свой каби-
нет и управление. Впрочем, в уп-

равлении он все-таки появляется

дьа раза в месяц. Приезжает, что-

бы поставить свою подпись в ведо-

мости на получение зарплаты. И,
получив таковую, снова отбывает
на место жительства. А в кабине-
те по-прежнему тишина и покой.
Бездействует штаб технического

руководства, пересох, так сказать,

родник творческой мысли.

— Пересох? Иссяк родник? Да

работная плата», «Качество —

зеркало предприятия», «Рациона-
лизатор и изобретатель», «Высокое
звание — инженер», «Новости нау-

ки и техники», «Горизонты науки»,

«Наука управлять» и другие.

Газета печатает статьи и очерки

на темы морали, фельетоны, осве-

щает и зарубежную жизнь, сооб-
щает о новых товарах, спорте, ве-

дет юридические консультации.

«Социалистическая индустрия»
выходит 6 раз в неделю. Подпис-
ная плата: на год — 6 рублей 24
копейки, на полгода — 3 рубля 12
копеек,

«Союзпечать».

нет же. Не было его никогда. Уж.
по крайней мере в бытность Сте-
гана Матвеевича не существовало

никакого живительного ключа, —

дружно утверждают в СУОРе.
Никто от главного инженера

уже не ждет чуда. К его бездея-
тельности привыкли.

— Он у нас что есть, что нет,

— говорят сотрудники.

И не случайно на одном из пос-

ледних партийных собраний ком-

мунисты прямо заявили: зачем

нам такой главный инженер?
Да. зачем? Зачем, если его не

трогает качество работ? Если не

мгедряется механизация? Если не

совершенствуется организации

труда? Короче говоря, если не

вникает человек в дела производ-

ственные.

А примеров тому множество.

Их приводили коммунисты. Они
говорили о том, что изготовленная

по предложению новаторов ма-

шинка для обрезки кромки обоев
пылится в кладовой. Отделочники
же режут кромки ножницами.

Борьба за качество у главного

инженера сводится к одному.

— Г лавное — видок, видок, —

говорит он рабочим. Это значит,

было бы помазано да сдано, а

там — хоть все облезай и отска-

кивай.
Производственную учебу глав-

ный инженер и не пытается нала-

дить. Впрочем, не только он.

Много, очень много проблем в

управлении. Мы о них уже писа-

ли. Простаивают сутками произ-

водственные бригады, отсутствует

сколь-нибудь упорядоченная орга-

низация труда, качество отделоч-

ных работ оставляет желать мно-

го лучшего. Но получается так,

что проблемы сами по себе, а уп-

равление само с&бой. Оно вро-

де лишь при сем присутствует.

Ведь дело дошло до того, что в

сентябре по управлению образова-

Пенсионер М. Трифонов, прожи-

вающий в доме № 53 по Дорож-
ной улице, предлагал изменить раз-

мещение почтовых ящиков в жи-

лом секторе и этим самым сокра-

тить заходы почтальонов во дво-

ры.

Как сообщила в ответ на письмо

начальник Сланцевского районного
узла связи Л. В. Екимова, пред-

ложение М. Трифонова заслужива-

ет внимания. Работники связи бла-
годарны ему за совет и помощь.

* * *

Группа ребят одной из школ ра-

ботала несколько дней на консерв-

ном заводе, а деньги за работу не

получила. Об этом рассказывалось

в письме в редакцию.

Старший товаровед консервного

завода М. Качалова сообщила в

редакцию, что письмо обсуждалось

лось 37 тысяч рублей убытков
План отделочных работ в это»
месяце выполнен только на 54
процента.

Да и только ли в сентябре? 3»
девять месяцев нынешнего года

управление понесло убытков на

234 тысячи рублей. Выработка н»

одного рабочего составила лиш>

81 процент от норматива.

Только ли дело в главном ниже-;

пере? Не только, конечно. Сказа
лось в какой-то мере на деятель-

ности управления переводы его из;

одного треста в другой. Были и!
сбои в снабжении. Но главная

причина плохой деятельности от-

делочников заключается в том,

что управление не управляет дол-

жным образом производством.

Ргачальник производственно -тех-

нического отдела М. М. Елагин
прямо говорит:

— Да, до производства у нас

руки не доходят. 4
Г рафиков производства штука:_

турных, малярных и других работ 1
в отделе нет. Связи с бригадами
— никакой. '

Ну, а какова же позиция на

чальника управления Ивана Ми-
хайловича Алырчйкова? Надо от-

дать ему должное: он пытается

навести порядок.
—: Я не раз ставил вопрос 6

главном инженере, — говорит он,

— но бывшие руководители треста
меня не поддерживали.

Принимает начальник управле-

ния и другие меры. Но хотелось

посоветовать ему большей реши-

тельности. Нельзя проявлять сни-

сходительность там, где речь идёт
об интересах производства. А ведь

здесь летят на ветер государст-

венные, народные денежки. Пора'
окончательно расставить все Точки
над «И».

Управление должно управлять

производством.

Н. ДЕМИЧЕЙ,

на собрании заводоуправления. Ви-
новные наказаны, деньги за рабо-
ту выплачены полностью.

* * *

Читатель газеты И. Ф. Пимаков,
проживающий в доме № 2/8 по
Почтовому переулку, написал в ре-

дакцию о том, что работники вто-

рого домоуправления ЖКО шая-

тоуправления «Ленинградсланец»
не привлекают к ответственностё
тех, кто самовольно устанавливав#
телевизионные антенны, портит

кровлю.

Вот что сообщила по поводу

письма управдом второго домоуп-

равления ЖКО А. И. Сергеева:
«Указанные факты имели места

За самовольную установку антен-

ны на жильца В. С. Зяблицева со-

ставлен акт. В настоящее времй
кровля отремонтирована».

ПО СЛЕДАМ : ПИСЕМ



НАРОД ИХ ПОМНИТ

Московский завод «Электросвет» имени Яб-
лочкова расширяет выпуск домашних и кабинет-
ных светильников (на снимке слева). Выпускае-
мые здесь настольные лампы имеют оригиналь-

ную форму, в их изготовлении используются

цветная пластмасса, анодированный металл, ла-

ковые покрытия. В подарок 54-й годовщине Ве-
ликого Октября коллектив завода досрочно выпол-

нил обязательства по сверхплановой реализации

продукции. Было намечено до конца года реа-

лизовать сверхплановой продукции на 500 тысяч

рублей, а уже теперь реализовано на 512 тысяч.

Часы-кулоны прямоугольной, овальной,

квадратной формы и в другом интересном ис-

полнении, всего около 20 новых моделей, внед-

ряет в производство Пензенский часовой завод.

Две оригинальные модели, предложенные пред-

приятием, удостоены дипломов первой и второй

степени.

Новые модели часов-кулонов на правом

снимке.

Фото В. Кунова и А. Овчинникова.
Фотохроника ТАСС

ВОСПРОИЗВОДСТВУ СТАДА 
ЗАБОТУ

В решениях XXIV съезда КПСС
аредусматривается дальнейшая
интенсификация сельского хозяй-
ства. В этой корреспонденции я

хочу рассг.азать о том, ка{с прово- 

дят в жизнь решения съезда жи- 

йотноводы, специалисты, руково-

дители совхоза «Аврора».
Известно, что это хозяйство до-

билось определенных успехов в

^еле повышения' продуктивности

Дойного стада, в деле укрепления

Формовой базы. По годовому плану

сдачи молока Оно уже рассчита-

лось с государством.

| Но все лй Необходимое делает-

ся в совхозе для того, чтобы, за-

крепив достигнутые успехи, идти

V дальше? К сожалению, не все. Из-
вестно, что интенсификация в об-
ласти животноводства немыслима

без настоящей хозяйской заботы о

выполнении заданий по воспроиз-

водству дойного стада.

Надо прямо сказать, что руко- 

водители хозяйства явно недооце-

нивают эту важнейшую сторону

деятельности животноводческих

коллективов, не торопятся создать

йа фермах нормальные условия

для ведения работ по воспроизвод-

ству. Результат складывается

аеёьма печальный. Словом, нынче

работа по воспроизводству стада в

совхозе «Аврора» находится в за-

оущенном состоянии, и если опе-

ративно не принять действенных
мер, это сильно скажется на эко-

номике хозяйства.

Вот пример. Па ферме Ново-
селье в этом году на 100 коров

получено на 15 телят меньше, чем

за это же время прошлого года. Кто
виноват в таком низком показате-

ле по выходу телят? Техником-
осеменатором на ферме работает
Т. Кириллова. Она из тех, кто от-

лично знает свое Дело, дисципли-

нированная. Казалось бы, упрек-

нуть ее не за что. По это далеко

не так. Т. Кирилловой не хватает

принципиальности, она не хочет

испортить отношения с руководи-

телями, не требует создания на

ферме нормальных условий для

работы. А таких условий на пунк-

те нет -уже в течение двух лет.

Здесь очень сыро, стены заплес-

невели. В процессе работы Т. Ки-
рилловой постоянно нужна вода.

Па пункте есть водопроводные

трубы, а вот крана нет.

Казалось бы, какая тут слож-

ность смонтировать водопроводный
кран? Несколько раз об этом гово-

рили на совещаниях, но Кирилло-
ва по-прежнему бегает за водой в

противоположный конец коридора,

в молочную.

Есть еще недостаток. Животных
здесь не выводят на прогулку:

как поставят на скотный двор в

октябре, так они и стоят здесь до

выгона на пастбище. Прогулки,
как правило, включены в распо-

рядок дня на ферме. Для этих це-

лей предусматривается ежедневно

один час. Замечу,
что прогулки нуж-

ны животным не

только для нор-

мальной деятель-

ности организма, но, Прежде всего,

пребывание коров на свежем воз-

духе — необходимое условие для

плодотворной работы техника-осе-

менатора.

Кто должен позаботиться о соз-

дании нормальных условий для

работы техника-осеменатора? —

с этим вопросом я неоднократно

обращалась к директору совхоза

В. Акишину.
— И крышу подремонтируем,

и кран сделаем, — в таких случа-

ях обнадеживающе обещал Васи-
лий Прокофьевич, но слова так и

остались словами.

Из рук вон плохо ведется рабо-
та по воспроизводству стада на

фермах Перницы, Дубок и дру-

гих скотных дворах хозяйства.
И причиной тому — равнодушное

отношение руководителей отделе-

ний и совхоза к нуждам техников-

осеменаторов. Пока что ни на од-

ной ферме нет загона для прогу-

лок коров. Если так будет про-

должаться и впредь, то в будущем
году на фермах хозяйства окажет-

ся совсем незначительное количе-

ство стельных животных, резко

упадет продуктивность дойного
скота. Вот почему так необходимо
на каждой ферме принять все ме-

ры, оказать помощь техникам-осе-

менаторам в их работе.
И. ОРЛОВА,

старший зоотехник-инструктор

Кингисеппской государствен-

ной племенной станции.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ- СЕЛУ ТЕЛЕГА И XX ВЕК
: Поэт сказал: «Телегу обижать

йе надо, телега сделала свое»...

Даже при очень высоком уров- 
не механизации сельского хо- 

зяйства (а он уже достигнут во
многих районах страны) для те-

леги хватает дел. Незаменима
сна, например, в перевозке не-
больших грузов: ведь не посы-

лать же на ферму с тремя меш.

нами фуража автомобиль или

трактор! В весеннюю распути-

цу, в период подкормки озимых,
Никакая наземная техника не

пробьется на поле. Выручит
лишь пароконная или одно-

конная повозка. Поможет она

доставить и обед механизато-

рам, работающим далеко в

степи.

Словом, безлошадного, бесте-
лесного века не предвидится.

По статистике, колхозы, совхо-
зы, конные заводы страны со-

держат сейчас 7,5 миллиона ло-

шадей — больше, чем пять лет

назад.
А во что запрягать лошадь?

Есть ли конная амуниция? Да,
— говорит выставка-ярмарка
обозных изделий на ВДНХ
СССР. На ней представлена са-

мая различная продукция, пред-

лагаемая предприятиями Мини-
стерства местной промышлен-

ности РСФСР.

... Залюбуешься конной двух-

осной повозкой, изготовляемой
Оренбургским ремонтно-меха-

ническим заводом. Легкая, ак-

куратная, на пневматических

шинах. Борта — откидные,

удобное сиденье для ездового.
Повозка берет на борт две тон-

ны груза — в четыре с лишним

раза больше собственного веса.

Цена — 550 рублей.
Круглый год может быть

использована и пароконная

разводная повозка Сердобского
обозостроительного завода (Пен-
зенская область). Вес у нее не-

значительный, зато грузоподъ-

емность — полторы тонны. Це-
на умеренная — 147 рублей.

А как нужна в летнюю пору
одноконная водовозка, предназ-

наченная для доставки воды.
Емкость деревянной бочки —

двести литров.

Примечательно: не забыто,
возрождается самобытное кре-

стьянское мастерство. Причём,
на современной индустриальной
основе. Телега, сделанная на

В тот день жители Новосельско-
го сельсовета, учащиеся собрались
у памятника работникам комитета

бедноты и активистам местного Со-
вета, погибшим в 1919 году от рук

белогвардейцев. Здесь состоялся

митинг в честь открытия мемори-

альной доски. Перед собравшими-
ся выступила секретарь партийной
организации совхоза «Аврора»
Анна Николаевна Лисакова.

— Дорогие товарищи, — сказа-

ла Анна Николаевна, — всем нам

близки и дороги имена наших зем-

ляшэв, погибших в борьбе за сча-

стливую жизнь, за то, чтобы нам

с вами хорошо жилось и работа-
лось.

52 года назад в наших местах

свирепствовали банды лютого вра-

га Великой Октябрьской револю-

ции Булак Балаховича. Наши
сельские активисты попали в их

руки. Все они остались верными

до конца делу служения народу,

партии, стране.

Мечта, за которую наши дорогие

земляш боролись и отдали жизнь,

стала реальностью. Не узнать те-

перь деревню Новоселье. Новые
дома городского типа, детский сад,

магазин, сельскохозяйственные по-

стройки — все это для нас, това-

рищи. Память о погибших за на-

родное дело всегда будет в наших

сердцах.

Затем слово взял заместитель

председателя Сланцевского горис-

полкома Сергей Яковлевич Пав-
ленко.

— Товарищи, — сказал Сергей
Яковлевич, — мы собрались здесь,

чтобы почтить память людей, ко-

торые в борьбе за счастье народа

отдали самое дорогое — жизнь.

Мы являемся свидетелями того,

что дело, за которое боролись наши

сельские активисты, восторжество-

вало. На село пришла новая, ра-

достная жизнь. Наша коллектив-

ная задача —множить достигнутые

успехи, настойчиво добиваться но-

вых трудовых побед.
На митинге выступил ветеран се-

ла Александр Степанович Хомя-
ков.

ИЗУЧАЮТ
С каждым годом крепнет

связь Попковогорской восьми-
летней школы с совхозом «Ро-
дина». на территории которого

находится школа. Учащиеся по-
могают полеводам ухаживать

за посадками, убирать урожай.
Среди бывших выпускников
школы нашлись и такие, кото-
рые стали трактористами, рабо-
чими полеводства, завоевали

уважение, авторитет в коллек-
тиве совхоза.

В этом году шесть выпускни-
ков стали совхозными стипен-

диатами. Они направлены на
учебу в Ломоносовское учили-
ще механизации сельского хо-
зяйства. Среди них — Николай
Логунов, Юрий Федоров. Генна-
дий Буланцев, Борис Неслер. В
училище ребята получат спе-
циальность тракториста и шо
фера.

Учащиеся проявляют интерес
к сельским профессиям. В шко-
ле для старшеклассников орга-
низованы факультативы, на ко-
торых ребята изучают трактор,
девочки — овощеводство. Каж-

Тульском заводе, словно бы
прикатила из девятнадцатого

века. Крестьянского типа, она

аккуратна, красива.

Мастера Воронежского дере-

вообрабатывающего комбината
и Брянского завода радуют вы-
ездными линейкой и повозкой.
Легкие, расписные, они надеж-

ны, недороги. Сибиряки — ра-

бочие Тарского обозостроитель-
ного завода Омской области —

предлагают дрожки.

Обозные изделия, конечно, хо-

роши. Но где же достать их?
С заявками следует обращаться
в контору Роскооплесхозторга,
расположенную в Москве на

Волхонке, дом № 9.
А. ШАПОВАЛОВ.

^ (ТАСС).

— Я очевидец тех страшных

дней, когда нашу землю топтали

белогвардейские банды, — сказал

Александр Степанович, — хорошо

помню братьев Косенковых. Заме-
чательные это были люди. О себе
не думали. Жили для народа, меч-

тали о том времени, когда все бу-
дут счастливыми. До конца дней
своих оставались верными делу, за

которое боролись.
От имени молодежи выступила

секретарь комсомольской органи-

зации совхоза Валентина Кузь-
мина.

— Нас, молодых, не коснулось

то горе, которое обрушилось на на-

ших отцов и дедов, — сказала

она, — но мы всегда, всю свою

жизнь будем помнить имена от-

важных людей, погибших в борь-
бе за светлое будущее. Мы, ком-

сомольцы, постараемся жить и

работать так, что»бы надежно за-

крепить достигнутые успехи.

Внимательно слушают сельчане

выступающих. С волнемием люди

читают имена погибших, высечен-

ные на мемориальной доске:

ДРОЗДОВ АНДРЕИ АНДРЕЕ-
ВИЧ, ДРОЗДОВ АЛЕКСАНДР
ВЛАДИМИРОВИЧ, ЕВГРАФОВ
АНДРЕИ ЕВГРАФОВИЧ, ЕГО-
РОВ АЛЕКСЕИ ЕГОРОВИЧ. КО-
СЕНКОВ ПЕТР ФРОЛОВИЧ,
ЛАВРЕНТЬЕВ ИВАН ЛАВРЕН,
ТЬЕВИЧ, МОХОВ АЛЕКСАНДР
ФЕДОРОВИЧ. ПАВЛОВ АЛЕК-
САНДР ПАВЛОВИЧ, ПАВЛОВ
Федор ПАНТЕЛЕЕВИЧ. СВЕТ-
ЛОВА АННА ФЕДОРОВНА. СО-
КОЛОВ ИЛЬЯ ВАСИЛЬЕВИЧ.
СОЛОВЬЕВ ИВАН ИВАНОВИЧ.
ТЕРЕНТЬЕВ ИЛЬЯ ТЕРЕНТЬЕ-
ВИЧ, ФЁДОРОВ МИХАИЛ НИ-
КОЛАЕВИЧ, ФЕДОРОВ СЕРГЕЙ
ОСИПОВИЧ.

Над памятником — пятиконеч-

ная звезда в окаймлении золотых

колосьев. Ярким пламенем вспых?

нули они в лучах пробившегося
сквозь тучи солнца. Солнечные ко-

лосья... Они прочно вошли в жизнь

сельчан, стали символом счастья.

Полнокровной жизни.

В. ПАПУШИН. '

ТРАКТОР
дую субботу в школу приходит
главный инженер совхоза «Рог
дина» Евгений Михайлович АЖ
деев. Он и проводит с ребятами
занятия по тракторному делу,

Проходят они интересно. В рас ;
поряжении учащихся дёталй,
Плакаты, учебные фильмы.

Факультатив по овощеводе*-"
ву ведет учитель-биолог ' Га-
лина Михайловна Звер!ева. Здесй
старшеклассницы получают зна-
ния, которые им очень пригодят-

ся в жизни. Л. АНДРЕЕВА,
селькор.

ПОТОРОПИЛИСЬ...
На центральной усадьбе совхоза

«Сланцевский» построен и сдан в

эксплуатацию пятиэтажный дом.

Новоселами здесь стали в основ-

ном рабочие и служащее пере»

двнжной механизированной колон-
ны № 15.

Люди с нетерпением ждали этот

волнующий день новоселья. Како-
во же было их огорчение, когда

они убедились в том, что в квар-

тиры еще не подан газ. Новоселов
успокоили, обещали в самое бли-

жайшее время наладить снабжение
газом. Но, к сожалению, этого не

произошло. Газовые плиты, уста-

новленные на кухнях, бездейству-
ют вот уже третий месяц. Жите-
ли нового дома лишены самых

элементарных бытовых удобств.

Строила дом передвижная меха-

низированная колонна № 102.
Генподрядчик явно поторопился,

открыв для новоселов двери квар-

тир не обеспеченного газом дома.

Не пора ли исправить ошибку?

Е. МОНАСТЫРЮК,
селькор,
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ЧЕХОСЛОВАКИЯ
ПЕРЕД ВЫБОРАМИ

В эти осенние дни с рекламных
стендов, магазинных витрин и стен
домов чехословацких городов и
сел на вас смотрят предвыборные
■лакаты: «Все голоса — кандида-
там Национального фронта!»,
«Проголосуем за кандидатов НФ>,
«Национальный фронт — это мы».

Предвыборная кампания разверну-

лась по всей стране, в том числе в
печати, по радио и телевидению.
В конце ноября чехи, словаки, и
■редставители других национально-

стей придут к урнам, чтобы из-
брать депутатов в местные Нацио-
нальные комитеты, Чешский и Сло-
вацкий национальные советы и Фе-
деральное собрание ЧССР.

Руководящие органы Националь-
ного фронта, объединяющего под
руководством КПЧ все политиче-
ские партии и общественные орга-
низации Чехословакии, узке отоора-
ли лучших из лучших граждан рес-
публики, которые будут баллотиро-
ьаться в депутаты. В соответствии
с законом о выборах в Федеральное
собрание ЧССР список кандидатов
в депутаты обеих палат обсуждал-
ся недавно на пленуме ЦК Нацио
нального фронта ЧССР. Докладчи
ком выступил Председатель ЦК
Национального фронта, Генераль
ный секретарь ЦК КПЧ Г. Гусак
Среди кандидатов в депутаты— ру
ководителн КПЧ и других полити
ческих партий, общественных орга

яизаций, передовые рабочие и кре
стьяне, представители трудовой ин
теллигенции.

Готовясь к выборам, ЦК Нацио-
нального фронта разработал и
опубликовал свою предвыборную
программу, которая предусматри-

вает дальнейшее развитие народно-

го хозяйства, новый подъем культу-

ры и благосостояния трудящихся.

Предстоящие выборы будут
крупнейшим политическим событи-
ем нынешнего года после XIV
съезда КПЧ. От1 призваны завер-

шить процесс консолидации чехо-
словацкого общества подобно то-
му, как XIV съезд КПЧ сделал это
в коммунистической партии.

Именно поэтому выборов ждут,
их приветствуют, к ним готовятся

во всех уголках республики. В
честь предстоящих выборов встали

ьа трудовые вахты тысячи произ-

Родственных коллективов. Каждый
день приносит вести о новых тру-
довых победах участников всерес-

публикаиского соревнования.
По призыву Национального

фронта в одну из недавних сво-

бодных суббот миллионы трудя-

щихся ЧССР работали в цехах

предприятий, на полях, стройках,
наводили порядок на улицах и
площадях городов и сел. Особенно
горячо откликнулась на призыв На-
ционального фронта провести об-
щереспубликанский субботник че-

хословацкая молодежь. Вся про-

дукция, полученная в результате

вдохновенного труда миллионов
людей, была преподнесена респуб-
лике в качестве предвыборного по-

дарка.

Нынешние выборы будут иметь

любопытную особенность. К урнам

на этот раз придет необычно много

молодежи. В голосовании впервые

примут участие 1.800 тысяч юно-
шей и девушек. Поэтому пред

стоящие выборы иногда называют

«молодежными». Много молодых

людей будет баллотироваться в де-

путаты представительных органов.

Организации Социалистического
союза молодежи предложили более
23.300 кандидатур.

Выборы не за горами. Избира-
тельные участки откроют свои

двери 26 ноября. Голосование про-

длится два дня, и никто не сомне-

вается, что оно принесет полную

победу Национальному фронту,
возглавляемому КПЧ, и станет но-

вым доказательством сплоченности

народа Чехословакии и его готов-

ности развивать и углублять социа-

листические завоевания республи-
ки.

В. КРАЕВСКИЙ,
корреспондент ТАСС.

Прага

ТУ^к
КОЛЛЕКЦИОНЕРА

Коллекцию удобно хранить

на выставочных листах. На них
вы можете красиво разместить
гиарки и сделать соответствую-

шие пояснительные записи под
рими. Таким образом, у вас под

руками всегда будет готовый
выставочный материал. Но пре-

жде чем приступить к разме-
щению материала на листах,

вы должны составить четкий
план коллекции: выбрать тему

(хотя бы ориентировочно); оп-

ределить, сколько марок этой
темы будет размещаться на ли-

стах; какой еще почтовый ма-

териал вы будете помещать в

коллекцию, в дополнение к
маркам, для более полного рас-

крытия темы; какие надписи
будете делать: выбрать шрифт
и цвет. Когда все это вы уясни-

те, смело приступайте к монта-

жу своей коллекции.

И еще несколько практиче-

ских советов.

В чем бы вы ни хранили

свои коллекции — в альбомах,
кляссерах или папках, чистые
марки в них могут приклеить-
ся к листам, если в комнате

сыро. Влажный воздух влияет

па клей: он впитывает влагу,
набухает и делается клейким.
Чтобы избежать этого, свои кол-

лекции нужно оберегать от
воздействия влажного воздуха.

Под воздействием тепла мар-

ки коробятся, свертываются в
трубочку, клеевой слой на них

становится ломкий, и марку
можно повредить. Не держите

ХРАНЕНИЕ МАРОК
коллекции вблизи отопитель-

ных приборов.
Альбомы и кляссеры, поло-

женные на полке стопкою, так-

же способствуют приклеиванию

марок к листам. Чтобы избе-
жать этого, храните альбомы и

кляссеры в вертикальном поло-

жении, как книги в шкафу.
Отим вы уменьшите давление
на марки.

Если альбомы и кляссеры ре-

гулярно не просматриваются,

то воздух между страницами

застаивается и способствует об-
разованию на марках и листах

альбомов и кляссеров ржавых

пятен. Вначале это пятнышки

небольшого размера, рыжего

цвета, но затем они быстро раз-

растаются, покрывают всю

марку, переходят на соседние,

и вскоре все марки в коллек-

ции становятся непригодными.

Такие марки нужно немедлен-

но удалить из коллекции! Если
ржавые пятна вы заметите и на

листах альбома, следует изъять

и эти листы, так как ржавчина

почти не поддается уничтоже-
нию. Как профилактическую
меру, предупреждающую появ-

ление ржавчины, можно посо-

ветовать обработку листов

альбомов и кляссеров раство-

ром формалина.
Регулярно перелистывайте

страницы альбомов и кляссе-

ров, чтобы освежить застояв-

шийся воздух!
Если марки склеились, их

нельзя отрывать друг от друга

■ — вы можете испортить рису-

нок. Чтобы их разделить, надо

осторожно подержать их над

паром, пока клей не размягчит-

ся. Затем пинцетом осторожно,,

не спеша, отделяйте марку от

марки. Если же отпаривание не

помогает, остается одно — от-
мыть марки.

Редкие и дорогие марки дер-
жите в защитной оболочке —

клемташе, чтобы предохранить
их от повреждения при трении

о листы альбома, от прикосно-

вения грязных рук и других
вредных воздействий. Если же

у вас нет готовых клемташей, то

их можно сделать и самим. Для
этого берут листок плотной чер-

ной бумаги и по размеру мар- 
ки, с запасом в 2—3 мм по ши-

рине и высоте, вырезают пря-

моугольник. Затем берут лист

целлофана, предварительно про-

тертый раствором формалина, и

вырезают прямоугольник не-

сколько большего размера. Пос-
ле этого вкладывают марку ме-

жду целлофаном и черной бума-
гой и загибают края на целло-

фане. Упакованную таким об-
разом марку кладут на некото- 

рое время под пресс и затем

помещают в альбом. ,

Иногда марки продаются с

полосками бумаги марочного

листа. Марки, вложенные с ни-

ми в кляссер или наклеенные

на листы, придают коллекции

неряшливый вид, нарушают

красоту композиции. Такие по-

лоски бумаги надо отделять от

марки. Делается это так: по-

лоску сгибают по перфорации
клеевой стороной наружу, за-

тем проводят по сгибу ногтем

или каким-либо закругленным <

предметом, после чего аккурат- ;

но отделяют полоску бумаги от

марки, чтобы не повредить'
зубцы. Помните: все зубцы на

марке должны быть целыми)

В. САВВИН.

Этот снимок сделан в Амстер-
даме — столице Голландии. На
знаменитых амстердамских кана-

лах стоят на вечных якорях мно-

гочисленные «воонботы» — по-

темневшие от времени деревянные

баржи. Это — жилища бедноты,
«дома» тех, для кого не нашлось

места на берегу.
По официальным данным, в

Нидерландах насчитывается не ме-

нее 375 тысяч квартир-трущоб,
совершенно не пригодных для

жилья и тем не менее заселенных

людьми. Для обитателей «воонбо-
тов» 'недоступны даже и такие

квартиры.

Фото АНЕФО— ТАСС

К СВЕДЕНИЮ
слушателей школы

редакторов стенных газет

и рабселькоров

Очередное занятие в

школе состоится в поне-

дельник, 15 ноября.

Начало в 17 часов.

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 14 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «На зарядку становись!». 9.15
— Новости. 9.30 — Цветное теле-

кидение. Для школьников: «Бу-
хпльник». 10 00 — «Музыкальный
киоск». 10.30 ^ «КМА»: перспек-

тивы и проблемы. 11.00 — Про-
грамма 'Красноярской студии теле-

видения. 11.55 — Телевизионный
народный университет. 12.40 —

Для юношества: олимпиада «Пла-
вета Океан», 11 тур. 13 30 — «Тру-
женики села». 14 05 — Цветное те-

левидение. «Музыкальные встре-
чи». Песни на стихи С. Острово-
го. 14.40 — Для воинов Советской
Армии и Флота: «Мастерство».
15.10 — Художественный фильм'
«Я вас любил». 16.40 — Между-
народная панорама. 1710— «Клуб
кинопутешествий». 18.00 — Чем-
гионат СССР по хоккею; «Спар-
так» — «Химик». В перерыве: но-

гостн. 20.15 — -«Время». 2045 —

«Игра без дублай». Киновиктори-
на. 22.25 — Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 13 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Литература для

учащихся VIII классов: «По сле-

дам маленького Иллимара». 9.50
— «Берегите цветные металлы».

Научно-популярный фильм. 10 05
— «Малая земля». Телефильм.
13.15 — К 150-летию Достоевского:
'художественный фильм «Преступ-
ление и наказание», 1 и II серии.

16.50 — «Мода в обуви». Научно-
популярный фильм. 18 00 — Вечер-
няя программа. 18.05 — «Симфо-
ния «Низами». Азербайджанский
музыкальный фильм. 18.30 —

Баскетбольный турнир на приз

газеты «Эдаси»: «Калев» (Тарту)
— «Статиба» (Вильнюс). Переда-
ча из Тарту. 20.00 — «Детский
экран»: «Волшебный сказочник*

(повторение). 20.30 — «Веретено
приключений». 21.00 — «Музы-
кальный коктейль». 21.30 — «Акту-
альная камера». 22.00 — «О чем

кукует кукушка».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 14 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

10 00 — «Один против пяти» (пе-

редача ЭРФ). 10.45 — «Мода в

обуви». Научно-популярный
фильм. 10.55 — «Детский экран»:

«ТВ — 10 олимпийских стартов».

1 1 .35— Художественный телефильм
«Водоворот». 12.00 — «Тихон
Хренников». Музыкальный фильм.
12.30 — Передача на финском
языке. 14.40 — «Детский экран».

Телеспектакль (повторение). 17.00
— Вечерняя программа. 17.05 —

«Атомия». Мультфильм. («Тал-
линфильм»). 17.15 — «Уральское
трио баянистов». Музыкальный
фильм. 17.45 — «Детский экран».

«Именины». 18.30 — Баскетболь-
ный турнир на приз газеты «Эда-

;си»: «Калев» (Тарту) — «Жаль-
гирис» (Каунас). Трансляция из

Тарту. 20.00 — «Семья Сосниных».
Документальный фильм. 20.45 —

«Спектр». 21.30 — «Актуальная
камера». 22.00 — «Веретено при-

ключений». 23.00 —23.50 —«Осенняя
новелла». Узбекский художест-

венный телефильм.

к_ и_н_о
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫГ12 нояб-

ря — «Освобождение». Фильм 3-й
«Направление главного удара».

(Две серии в один сеанс). Начало
в 18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
12 ноября — новый художествен-

ный фильм «Старые мельницы».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12 нояб-
ря — «Память». Начало в 12, 14,
16, 18, 20, 22 часа. 13 ноября —

«Память». Начало в 10, 12, 14, 18,
20, 22 часа. Для детей. «Переступи
порог». Начало в 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 ноября—
«Семь дней Туйзу Таави». Начало
в 17, 19, 20 часов 30 минут.

С целью улучшения спроса на предоставление почтовых, теле-

графных и междугородных услуг населению

Сланцевский районный узел связи

ПРОВОДИТ ЗАОЧНУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ,

С предложениями и пожеланиями по улучшению обслуживания

населения всеми видами связи обращаться до 20 ноября с. г. в

Сланцевский районный узел связи по адресу: г. Сланцы, Почтовый
переулок, дом М» 2/8.

Районный узел связи.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

УКЛАДЧИКИ КИРПИЧА,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

Коллектив учителей школы № 3 выражает глубокое соболез-

нование Лысенко В. В. по поьоду кончины его матери.

Газета аыхолят

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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